

MAGAZINE

Tangkal Omicron, Patroli Pamor Keris Polres Kediri Kota Sasar Wilayah Pelosok Pedesaan

Achmad Sarjono - KEDIRI.MAGZ.CO.ID

Feb 10, 2022 - 22:01



KOTA KEDIRI - Dengan adanya peningkatan kasus aktif Covid-19 Polres Kediri Kota, melakukan telah Melakukan berbagai upaya dengan melakukan Operasi Yustisi Protokol Kesehatan (Prokes) dan imbuan Prokes dengan mengedepankan Patroli Bermotor Penegakan Protokol Kesehatan Masyarakat (Pamor Keris).

Personel gabungan TNI dari Kodim 0809 dan Personil Polres Kediri Kota yang

tergabung dalam Tim Patroli Motor Penegakkan Protokol Kesehatan Di Masyarakat (Pamor Keris) kembali meningkatkan kegiatan penegakkan Protokol Kesehatan di ruang publik dan lingkungan masyarakat.

Tim Pamor Keris melaksanakan penegakkan Protokol Kesehatan dan Edukasi Prokes serta pembagian masker di beberapa tempat terutama daerah pedesaan, perkampungan serta pasar tradisional yang menjadi tempat berkerumun warga masyarakat di wilayah hukum Polres Kediri Kota, Rabu (9/2/2022).

Tak sekedar berkeliling, petugas yang tergabung dalam Patroli Pamor Keris ini juga memantau langsung penerapan Protokol Kesehatan, baik kepada masyarakat secara individu maupun pedagang, dan pengelola usaha. Bahkan, petugas tak segan-segan memberikan teguran jika mengetahui pelanggaran Protokol Kesehatan.

Kapolres Kediri Kota AKBP. Wahyudi, S.I.K., M.H melalui Kasi Humas Iptu Iptu Henry Mudi Y. SH menjelaskan Pengawasan penerapan Protokol Kesehatan meliputi seluruh aktifitas masyarakat bukan hanya di wilayah perkotaan saja namun menyeluruh sampai pelosok Pedesaan

Dalam patroli penegakan Protokol Kesehatan ini petugas juga tak henti-hentinya mengingatkan masyarakat agar selalu mematuhi protokol kesehatan, memakai masker, mencuci tangan dan menjaga jarak sebagai bagian dari upaya pencegahan dan memutus mata rantai Covid-19 terutama varian Omicron. Disamping itu, petugas juga membagikan masker gratis kepada sejumlah masyarakat yang ditemui.

"Kita selalu menghimbau kepada warga masyarakat untuk selalu mematuhi disiplin Protokol Kesehatan," dengan pendekatan edukatif humanis dalam pelaksanaan kegiatan Tim Pamor Keris.

Patroli Motor Penegakkan Protokol Kesehatan Di Masyarakat (Pamor Keris) merupakan inovasi Pemerintah Prof. Jawa Timur, Polda Jawa Timur bersama Kodam V Brawijaya sebagai wujud dukungan kepada program pemerintah untuk menekan penyebaran Covid-19.

"Selain penegakkan Protokol Kesehatan, Tim Patroli Pamor Keris berfungsi untuk Pemeliharaan Keamanan Ketertiban Masyarakat (Harkamtibmas) di wilayah hukum Polres Kediri Kota"

"Diharapkan kegiatan tersebut bisa mengendalikan penyebaran virus Covid-19 di masyarakat, sehingga Tim Pamor Keris yang dibentuk saat ini tidak hanya untuk melaksanakan kegiatan Patroli bersama tetapi juga untuk menegakkan Protokol Kesehatan dan Cipta Kondisi Harkamtibmas di seluruh Wilayah Kota Kediri khususnya dan wilayah Jawa Timur pada umumnya," Pungkas Iptu Iptu Henry Mudi Y, S.H. (**)